



## Continúa la demolición de los llamados mausoleos del narco

### Description

Autoridades demolieron hoy un segundo memorial del narco, estructuras improvisadas construidas en los últimos años en la capital por el crimen organizado y que se han convertido en focos de violencia y delincuencia.

El sitio, ubicado en una plaza de la comuna de Quilicura, tenía electricidad y un espacio para asados y fiestas, y había sido erigido por miembros de esas bandas para homenajear a un individuo muerto en una balacera entre grupos rivales.

“Como Gobierno tomamos la determinación de enfrentar el narcotráfico y esto va en serio”, declaró la delegada presidencial metropolitana, Constanza Martínez.

El pasado 1 de junio, en su segunda cuenta pública, el presidente chileno, Gabriel Boric, anunció fondos para las comunas a fin de demoler estas edificaciones y recuperar los espacios para la población.

De acuerdo con un primer catastro realizado por las autoridades, en la Región Metropolitana de Santiago hay cerca de 30 estructuras de su tipo que serán eliminadas y en su lugar se crearán sitios para la recreación.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Junio 2023